

# AKTUELLE KENNZAHLEN AUS WIEN

Stand Mittwoch, 26. August 2020, 8.00 Uhr, sind in Wien 7.374 positive Testungen bestätigt. 5.557 Personen sind genesen. Die Zahl der mit dem Virus in Zusammenhang stehenden Todesfälle beträgt unverändert 210. Im Vergleich liegt Wien mit den neuen positiven Befunden zum Vortag pro 100.000 EinwohnerInnen (8,96) damit hinter den Bezirken Rohrbach (15,92), Wels (12,96), Perg (10,23) und Kufstein (9,12).

Von den Infektionen im August sind 61,4 Prozent auf Kontaktpersonen der Stufe 1 zurückzuführen. Diese waren zum Zeitpunkt der Testung bereits in Heimquarantäne und eine Weiterverbreitung war in diesen Fällen bereits unterbrochen. Durch die Wiener Teststrategie konnten so alleine im August 1.219 Fälle gefunden werden, die sonst unentdeckt geblieben wären. Seit dem Monat Mai, in dem die Wiener Teststrategie ihren Anfang nahm, konnten so insgesamt 2.932 zusätzliche Fälle entdeckt werden. Die Zahl der Testungen konnte in Wien weiter gesteigert werden: Waren es im Juli noch 1.944 Tests pro Tag, liegt dieser Wert für den bisherigen August bei 2.164 Tests pro Tag.

Die größte Altersgruppe der positiven Befunde im August ist mit 35,8 Prozent die Gruppe der 20- bis 29-Jährigen, gefolgt von der Gruppe der 30- bis 39-Jährigen mit 17,0 Prozent, der Gruppe der 10- bis 19-Jährigen mit 14,1 Prozent und der Gruppe der 40- bis 49-Jährigen mit 12,7 Prozent. Die Haupt-Verbreitungswege sind weiterhin Familie/Haushalt mit 40,5 Prozent der August-Befunde, gefolgt von Betrieb mit 19,8 Prozent und den